

Bien vivre à la maison avec l'ADMR

L'ADMR (Aide à domicile en milieu rural) Ouest Sologne a rassemblé ses adhérents dans la salle de la mairie de Cour-Cheverny. Devant une petite assistance, cette rencontre annuelle a permis de faire le bilan de ce réseau de Contres et ses environs.

Alain Desaules, président, a lancé un appel aux bénévoles car une équipe renforcée serait la bienvenue. Il a rappelé ce qu'était le premier réseau associatif français de service à la personne avec ses 151.484 repas servis à domicile et ses 1.333 salariés dans le départe-



Alain Desaules, président du réseau ADMR Ouest Sologne.

ment. Concernant la région de Contres, 19 communes bénéficient du réseau ADMR. « La

formation du personnel, soit 509 heures auprès de 84 stagiaires, est plus que nécessaire », souligne-t-il.

Un nouveau prestataire pour les livraisons et fabrication de repas a été mis en place. Ce dernier satisfait les 289 clients. « Ce service devrait prendre de l'ampleur. Nous nous sommes positionnés sur un juste prix d'un repas ». Cette aide à la vie quotidienne, le réseau l'apporte et le président semble en être fier. Les bénévoles au cœur de la vie locale, ce n'est pas un euphémisme. Tous animent et réchauffent le cœur de

leurs adhérents en animant des goûters récréatifs.

Les orientations 2015. Le réseau ADMR Ouest Sologne souhaite augmenter la surface de son territoire de livraison de repas. Le prix reste fixé pour deux années à 7,30 €. « Mais notre but est de le réduire à 7€ ». Et l'agrandissement du périmètre permettra de toucher à ce but. « L'objectif est tout à fait réalisable ». L'appel aux bénévoles est renouvelé par le président avant de clôturer cette assemblée générale.

Cor. NR : Martine Bigot

